

Cuba es víctima y no patrocinador del terrorismo

Image not found or type unknown



Cuba denuncia frustrado plan para cometer acciones violentas

por Roberto Morejón

Los cubanos asumen con toda seriedad la denuncia de la televisión local sobre un frustrado plan para cometer acciones violentas en el territorio nacional, a partir de una infiltración.

De acuerdo con las precisiones del medio, un individuo llegó en una embarcación a la costa norte del archipiélago caribeño, lo que suscitó una investigación aún en curso.

Según los indicios, antes de ser detenido el sujeto infiltrado intentó reclutar a otras personas para ayudarlo a cometer actos vandálicos.

La alta peligrosidad de los propósitos de los complotados se reafirma al conocerse que las autoridades cubanas les ocuparon pistolas, cargadores y municiones, mostrados en el reporte de televisión.

Los primeros indicios apuntan que el complot estaba vinculado al menos a dos grupos, los autodenominados Nueva Nación Cubana y la Nueva Nación Cubana en Armas, señalados aquí como entidades terroristas.

De manera de que hasta donde llegan las pesquisas se revela la existencia de planes impulsados desde territorio de Estados Unidos que involucran a residentes allí, con el objetivo de sembrar la destrucción y la muerte en la mayor de las Antillas.

El anuncio del frustrado intento de infiltración siguió a la reciente publicación en Cuba de una lista de terroristas.

Se trata, según lo explicado en la Gaceta Oficial, de personas que han sido sometidas a investigaciones penales y son buscadas por estar implicadas en la promoción, planificación, organización y financiamiento de actos contra la seguridad del Estado.

En la enumeración publicada en la mayor de las Antillas figura, entre otros, un individuo que se presenta como influencer, pero según los argumentos expuestos aquí actúa como reclutador y financista de tareas dirigidas a desestabilizar al país.

Analistas resaltaron que la publicación de la lista en esta capital pone de relieve el doble rasero de Estados Unidos, cuya administración continúa incluyendo a Cuba en un inventario de países que, según señala, patrocinan el terrorismo.

Sin embargo, agregaron los observadores, permite que individuos con prontuario violento residentes en Estados Unidos entrenen militarmente, como parte de sus planes para subvertir el orden en la mayor de las Antillas.

El gobierno cubano reafirma que no apoya el terrorismo y que es en Estados Unidos donde se albergan personas que han participado o promueven nuevos actos violentos en la nación caribeña.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/341793-cuba-es-victima-y-no-patrocinador-del-terrorismo>



Radio Habana Cuba